


**LA PANISTA KENIA  
LÓPEZ PRESIDE LA MESA  
DIRECTIVA DE DIPUTADOS**

▶ 6

## Emana humo azul en San Lázaro; la panista Kenia López Rabadán será la nueva presidenta de la Mesa Directiva

Por Luis Carlos Silva

La panista **Kenia López Rabadán** presidirá la Cámara de Diputados en el segundo año de la LXVI legislatura y Sergio Gutiérrez Luna será el Vicepresidente del Congreso, luego de que Morena llevó a cabo una "maniobra política" para retrasar

unas cuantas horas este nombramiento, que permitió a la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez entregar a un morenista, el primer informe de la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum.

Esta decisión fue avalada por el Grupo Parlamentario de Morena en un cónclave privado al que solo tuvieron acceso dipu-

tadas y diputados de la 4T. El arribo de los legisladores inició al filo de las 10 de la mañana por lo que a su llegada a los diputados les pidieron sus teléfonos celulares, los cuales fueron metidos a bolsas de plástico con un número con el fin de que pudieran ser identificados y devueltos al término de esta reunión.

Cabe destacar que ayer se pusieron en la mesa los perfiles de Margarita Zavala, Kenia López Rabadán, Federico Doring y Germán Martínez.

Poco antes de que se tomara la decisión, el morenista y coordinador de los diputados **Ricardo Monreal** dialogó con Jorge Romero y Elías Lixa quienes le solicitaron respetar el acuerdo para así gestionar el apoyo a **Kenia López Rabadán**.

Ayer en la Cámara de Diputados, Monreal Ávila dijo a las y los diputados que la Presidencia del PAN no está a debate, pues lo marca la Ley, y recordó que en aras de la paridad dicho cargo le toca a una mujer, por lo que pidió elegir entre **Kenia López Rabadán** y Margarita Zavala Gómez del Campo.

Lo cierto es Gutiérrez Luna vicepresidente de la Mesa Directiva será factor de unidad entre los del partido oficial, y a la diputada Julieta Villalpando Riquelme fue electa vicecoordinadora del grupo. Al término del cónclave guinda se aprobó darle la Presidencia

de la Comisión de Hacienda al diputado Carol Altamirano.

Más tarde dio inicio un encuentro entre los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), en la que Monreal confirmó el apoyo a **Kenia López Rabadán**.

Tras estas reuniones de suma importancia en el Palacio Legislativo de San Lázaro se procedió en sesión ordinaria votar el acuerdo y proceder a la toma de protesta, de la que se tiene contemplado que la panista emita un breve discurso.

Fuente: Cámara de Diputados



Foto: Cuartoscuro



Foto: Cuartoscuro